

勿来三小だより

教育相談 ～ご協力ありがとうございました。～

11月4日(水)～6日(金)の3日間、教育相談を実施しました。保護者の皆様には、お忙しい中、ご来校いただき誠にありがとうございました。短い時間ではありましたが、子どもたちのよりよい成長のために、ご家庭と学校との共通理解を図ることができました。これからの教育活動に生かしていきたいと思ひます。

また、併せて11月2日(月)～5日(木)の3日間の学校公開におかれましては、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。重ねて感謝申し上げます。

冬休みまで残り約1ヶ月、引き続き新型コロナウイルス等の感染症予防を徹底し、充実した教育活動を推進していきたいと思ひます。

スポーツ集会



11月2日(月)、スポーツ集会を開催しました。今年度のスポーツ集会は、昨年までのスポーツ集会とは違い、新型コロナウイルス感染症のため、5月に開催できなかった運動会の競技を取り入れ、感染症対策を講じながら開催しました。保護者の皆様におかれましては、平日にもかかわらず、たくさんの皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。



持久走記録会



11月20日(金)、持久走記録会を開催しました。この日のために子どもたちは、朝や体育の時間など一生懸命に練習してきました。低学年は780m、中学年1100m、高学年1500mを見事に走り抜きました。記録会を通して、子どもたちは、体力の向上だけでなく、忍耐強さや友達とともに高め合う心情を養うことができ、また一つ成長できたようです。保護者の皆様並びに地域の皆様には、当日のコースでの子どもたちの看護や熱い声援を送っていただくなど様々な面でご協力いただき誠にありがとうございました。



11月24日(火)、いわき市教育委員会教育長吉田尚様並びに3名の教育委員の皆様が本校を訪問されました。当日は、子どもたちの活動の様子や施設等をご覧いただきました。訪問時に教育活動についていただいた貴重なご意見を、今後の教育活動に生かしていきたいと思ひます。